



Die nächstgelegenen Müller-Märkte sind in Waidhofen/Thaya (Bild) und Krems angesiedelt.

Foto: Zellinger

„Zielgebiet“: Müller plant Filiale in der Stadt Zwettl

ZWETTTL (bs). Nachdem die Bezirksblätter Zwettl in der vergangenen Woche exklusiv über die bereits fixen Zusammenlegungspläne der Drogeriemarktkette dm in Zwettl berichteten, wurde den Bezirksblättern auf Anfrage von der Drogeriemarktkette Müller Interesse am Standort Zwettl bestätigt.

Die Presseabteilung gab sich zunächst wortkarg, stellte auf Nachfrage jedoch klar: „Zwettl ist

für uns definitiv ein Zielgebiet, brauchbare Angebote liegen jedoch noch nicht vor.“

Auf das Gerücht angesprochen, dass die Kette ein Grundstück im Gewerbegebiet erworben und dort einen Standort errichten soll, heißt es kurz und knapp: „Definitiv nein.“

Somit wird sich in Zwettl neben einem größeren dm-Markt wohl auch in Zukunft ein Müller-Markt dazugesellen.